

おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

南山田地区協議会
南山田公民館発行

第2回九重ライオンズクラブ杯少年野球大会が、8月22日に開催されました。当日は、雨の予報でしたが、雨が降らず大会が予定どおり開催されました。本来であれば九重野球場と東飯田小学校グラウンドで開催予定でしたが、7月豪雨の影響で東飯田小学校グラウンドから南山田地区グラウンドに変更されました。出場したチームは全6チームで、野上ヤングスターズ、東小パイレーツ、南少ファイターズ、准園若はね少年野球団、玖珠ブルーカープ、森エンゼルスとの6チームでした。試合形式は各会場3チームに分かれて、リーグ戦を行い、勝率と得失点差で順位を決めました。選手の子供達は、暑い中、一生懸命頑張っており、熱い戦いを繰り広げていました。惜しい結果となりましたが、まだ大会が残っています。いい結果が残せるように、南少ファイターズ、准園若はね少年野球団、両チーム頑張っていたと思います。地区の皆さまも、応援よろしくお願いします。

大会結果

- 1位 野上ヤングスターズ
- 2位 森エンゼルス
- 3位 玖珠ブルーカープ
- 4位 准園若はね少年野球団
- 5位 南少ファイターズ
- 6位 東小パイレーツ

災害、コロナに負けるな～少年野球大会開催！



災害に備えて準備を!

近年、ゲリラ豪雨、台風、地震など大きな災害が増えています。今年の7月豪雨は我が町でも大きな被害がありました。大地震や豪雨などの自然現象は、人間の力ではくい止めることはできません。しかし、災害による被害は、私たちの日頃の備えによって減らすことが可能です。「自分でできること」「家族でできること」などについて考え、いつ起こるかかわからない災害に備えておきましょう。

①防災グッズ、防災用品を準備しよう

急いで避難しなければいけない災害時に、あまり多くのものを持ち出す余裕はありません。そのような場合に備えて、避難をする時に持ち出すもの、被災後の生活に必要なものなど日頃から用意しておきましょう。

②災害時の心がまえ

災害はいつ起こるかわかりません。災害が発生しても落ち着いた行動が取れるように、災害時の心がまえを日頃から持つておきましょう。

③覚えておきたいいざという時の避難場所

いざというときあわてないために、日頃から避難する場所や安全な道順を確認しておきましょう。

④知っておきたい災害で受ける損失

いざ災害が起こると私たちはさまざまな損失を受けることとなります。損失を受けるケースを学び、備えと対応で損失を最小限に抑えましょう。

放課後児童クラブ活動報告

今年の夏休み期間中も、放課後児童クラブには子どもたちの元気な声が響いていました。

8月18日に、毎年恒例の町田長寿会の皆さまによる、小倉神社での宝探しが行われました。宝探しと一緒にそうめん流しも行われる予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐため、中止しました。

それでも、子供たちは大きな盛り上がりを見せました。宝探しが始まれば、子ども達は小倉神社内を走り回ってくじを探し、お菓子と交換していました。友達同士での交換もしたり、個数を競ったり袋一杯のお菓子が貰えて本当に嬉しそうでした。

今年は夏休みが短く、思い出を作る機会が少ない子供たちでしたが、とても楽しい思い出になったのではないのでしょうか。

町田長寿会の皆さまには、

毎年、こどもたちのために準備を

していただけました。ありがとうございます。



9月・10月の予定

9月

- 17・24日 給食ボランティア
- 18日 消費生活相談
- 20日 淮園小学校運動会
- 25日 ふれあいカフェ
- 26日 ふれあい地域食堂

10月

- 6・13・20・27日 ほほえみ教室
- 1・15・22日 給食ボランティア
- 3日 南山田小学校運動会
- 3日 こども料理教室(淮園小)
- 10日 こども料理教室(南山田小)
- 16日 消費生活相談
- 23日 ふれあいカフェ
- 24日 ふれあい地域食堂

※毎週火曜日 習字教室

※毎週水曜日 放課後こども教室

※おぐらだけ発行時点で把握している行事のみ紹介しています。

※予定は変更になることがあります。ご了承ください。

